

Gemeinsame Spende in Höhe von 1500 Euro für die Kinder- und Jugendmedizin

Aurich. Die PWV – Projekt- und Wohnungsverwaltungs GmbH, die pro.ces GmbH sowie die Auricher Projektentwicklungs GmbH haben insgesamt 1500 Euro an die Kinderklinik der UEK Aurich gespendet.

Anlässlich des Tages des offenen Baugebiets östlich im Timp in Aurich-Haxtum wurden Speisen und Getränke angeboten. Bereits im Vorfeld wurde darauf hingewiesen, dass die Erlöse aus dem Verkauf der Kinder- und Jugendmedizin zugutekommen sollen. Durch die Veranstaltung konnte ein Betrag von 547,52 Euro eingenommen werden.

Um dieses Engagement weiter zu unterstützen, haben sich die pro.ces GmbH aus Emden, vertreten durch ihren Geschäftsführer Udo Fuhrmann, sowie die PWV – Projekt- und Wohnungsverwaltungs GmbH mit Sitz in Aurich und Emden, vertreten durch Geschäftsführer Frederik Möhlmann, dazu entschlossen, den Erlös gemeinschaftlich auf insgesamt 1500 Euro aufzustocken. Die Auricher Projektentwicklungs GmbH beteiligt sich ebenfalls an dieser Spendenaktion. Die Spende soll einen Beitrag zur wertvollen Arbeit der Kinder- und Jugendmedizin leisten und zugleich das soziale Engagement der Unternehmen in der Region unterstreichen. Das Geld wird für das Schulungsprojekt „Circus Tausendtraum“ genutzt.



Geschäftsführer Frederik Möhlmann (l.) von der PWV übergab eine Spende in Höhe von 1500 Euro an die Kinderklinik der UEK Aurich, vertreten durch Erzieherin Antje Meyer (M.) und Chefarzt Dr. Gerhard Däublin (r.).

Foto: Leon Wienekamp | BiNexis Digital Solutions

Rückfragen bitte an:

Unternehmenskommunikation – Telefon: 04941 94-1014 – E-Mail: pressestelle@traegergesellschaft.de